

Kasdim 0723/Klaten Hadiri Simulasi Penanganan Bencana Gempa Bumi Dalam Peringatan Hari Kesiapsiagaan Bencana

Agung widodo - KLATEN.REDAKSISATU.CO.ID

Apr 26, 2024 - 13:28



Kasdim 0723/Klaten Hadiri Simulasi Penanganan Bencana Gempa Bumi Dalam Peringatan Hari Kesiapsiagaan Bencana

KLATEN – Kepala Staf [Kodim 0723/Klaten](#), Mayor Czi Joko Prasetyo menghadiri kegiatan simulasi penanganan Bencana Gempa Bumi dalam rangka memperingati Hari Kesiapsiagaan Bencana (HKB) tingkat Kabupaten Klaten tahun 2024. Kegiatan bertempat di Lapangan Maruto Desa Gerakan Kec. Gantiwarno Kab. Klaten. (26/04/2024)

Hadir dalam kegiatan simulasi penanganan bencana di Lapangan Maruto Desa Gerakan Kec. Gantiwarno, Hj. Sri Mulyani S.M Bupati Klaten, Syahrana, SH.,CN

Kepala Pelaksana BPBD Kabupaten Klaten, H. Yoga Hardaya, SH.MH Wakil Bupati Klaten, Kopol Tri Wakhyuni S.A.P MM Wakapolres Klaten, Mayor Cba Joko Prasetyo Kasdim 0723/Klaten, dr. Anggit Budiarto, MMR Ka Dinkes Kab. Klaten, Jaka Purwanto S.Sos Asisten I Pemerintahan dan Kesra Kab. Klaten, Drs Much Nasir MM Plh. Asisten II Ekonomi dan Pembangunan/Kepala Dinsos Kab. Klaten, Veronika Retno Styarningsih.,S.K.M., M.M.R Camat Gantiwarno.

Turut hadir Sri Yuwana Haris Yulianta, ST., MT Sekretaris BPBD Kabupaten Klaten, Rujedi Endro Suseno, SE.,MAP Kepala Bidang Pencegahan dan Kesiapsiagaan, Anjung Darojati Nuruzzaman, SE.,MM Kepala Bidang Kedaruratan dan Logistik, Kepala OPD Kab. Klaten, Iptu Suprihadi SH (Kapolsek Gantiwarno), Kapten Inf Sutrisno (Danramil 10/Gantiwarno, Kapten Inf Bambang Wakili DanDodiklatpur Rindam IV/Diponegoro, dr. Andi Markoco Kepala Puskesmas Gantiwarno, Ketua organisasi relawan se - Kabupaten Klaten, Pelajar, warga masyarakat dan relawan.

Hadirnya pada kegiatan simulasi penanganan bencana, Kasdim 0723/Klaten saat ditemui mengatakan bahwa pentingnya kesiapsiagaan dan koordinasi lintas sektor dalam menghadapi bencana.

“Kesiapsiagaan adalah modal utama dalam menyelamatkan nyawa dan mengurangi dampak negatif bencana. Melalui simulasi seperti ini, kita dapat memperkuat sinergi antar instansi dan meningkatkan keterampilan dalam menangani situasi darurat,” ujar Mayor Czi Joko Prasetyo.

“Dengan simulasi ini, kita harus terus mengasah kemampuan dan meningkatkan koordinasi dalam menghadapi bencana, karena bencana bisa terjadi kapan saja dan di mana saja. Kegiatan seperti ini penting untuk memastikan kita siap bertindak saat dibutuhkan,” tambah Mayor Czi Joko Prasetyo.

Selain itu, Kasdim 0723/Klaten juga mengajak masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam berbagai kegiatan kesiapsiagaan bencana yang diselenggarakan oleh pemerintah daerah dan lembaga terkait.

“Kesiapsiagaan bukan hanya tanggung jawab TNI atau instansi terkait, tetapi juga tanggung jawab bersama seluruh masyarakat. Mari bersama-sama membangun budaya kesiapsiagaan,” tutupnya.

Sementara itu Bupati Klaten mengungkapkan bahwa kegiatan simulasi

penanganan bencana gempa bumi ini menjadi momentum untuk memperkuat kesiapsiagaan dan meningkatkan respons terhadap bencana di Kabupaten Klaten.

“Kegiatan simulasi penanganan bencana gempa bumi ini merupakan bagian dari upaya bersama untuk meningkatkan kesiapsiagaan dan mengurangi risiko bencana di Kabupaten Klaten,” pungkas Hj. Sri Mulyani S.M. (Red)